

Presidenta chilena admite haberse equivocado con el voto obligatorio



Santiago de Chile, 17 dic (RHC) La presidenta de Chile, Michelle Bachelet, admitió haberse equivocado a la hora de modificar el voto obligatorio, ante los temores por una alta abstención.

Tras ejercer su derecho al voto, la mandataria chilena ha dado una rueda de prensa en la que ha asegurado que fue un error declarar el voto voluntario, al pensar que los chilenos tenían “un mayor espíritu cívico”.

La primera mandataria señaló que los chilenos votaban porque era obligatorio, mientras, este domingo, en la segunda vuelta electoral para definir su sucesor —la decisión está entre el expresidente Sebastián Piñera y el oficialista Alejandro Guillier—, la preocupación radica en el nivel de abstención.

Pese a ello, ha hecho un llamado a la ciudadanía para que, en las urnas, hagan oír su voz mediante el sufragio, en una jornada ejemplar y con tranquilidad.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150590-presidenta-chilena-admite-haberse-equivocado-con-el-voto-obligatorio>



Radio Habana Cuba